
こんなみなさんに読んでほしい冊子です

回 とれからのキャリアを考える働く女性のみなさんへ

回 自分の生き方も考え始めたい働く男性のみなさんへ

図 そんな部下や後輩たちを応援したいみなさんへ

回 人間らしい働き方の仕組みを作る職場のみなさんへ

回 就職先を選ぶ参考として、これから働くみなさんへ

回 多様な生き方を大切にしたい、多くのみなさんへ
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干葉銀行に見る

女性活躍と男

'h 
手.餓行は地域に4段釜した銀行と

して娘内でおなじみですが、女性活橿

などに関する園の認定や表彰を受

17、ダイパーシティ先進企業として全

国的にもその名を知られています.

この..りを担っているのがダイパ

ーシティ鎗進却です.同部を訪ね、女

性の活'と、男性の主体的な窓事・育

児.加の事っかけとなる宵児休鎌取

得唄utのヒントを擦りました.

α020年1月初日取材〉

ダイパーシティ推進g・師長の三岡弓子宮ん〈左)と?再逮海出I:.II!さん〈千業銀行本庖で〉

縁式会社千草銀行 1雪43年3月設立.従機長~.，.224人.圏内182Ji!i(内千葉県内160膚
船 、海外3底、グループ企鎌14社.本底It千歳市中央区{2019年3月31日現在〉
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NO.l @chibabank.co.jp 

ダイバーシティは女性活躍推進から

当部が新設されたのは2014年10月で

す。全社あげてダイパーシティ推進に取り

組むため、人材育成部の中にあった女性

活躍サポートチームが独立し、誕生しまし

た。柱となる仕事は女性活躍推進です。あ

わせて男性職員の育児参加を促していま

す。全ての役員と職員にダイパーシティへ

の理解を深めてもらうことも大切な役割

です。人材育成部や経営企画部働き方改

革推進室などとも連携しながら、男女がと

もにやりがいを持って働くことができる環

境づくりに努めています。

1998年東金支庖入行。営業庖での渉外

業務、営業統括業務を経て2017年より現

職。民間団体主催の男性育休促進イベン

卜などで登壇.

* 衰の中で官F弓ほ冒鷺的解拙却炉心ージで砂

4 

千業銀行ダイパーシティ推進の歩み
.2011年・・..........
-人材育成部内に女性活躍サポートチー

ム設置。。月)

.2014年・・........
-ダイパーシティ推進部新設(10月)

・厚生労働省~女五2企鍵"L'1.ニユド特別
奨励賞受賞(10月〉

.2015年““"“"““.......
-ダイパーシティ行動宣言(3月)
砂女性活躍推進法公布(8月〉

・女性が輝く先進企業表彰内閣府総理大

臣表彰受賞。2月)

.2016年・・.....................
• J-Winダイパーシティ・アワード企業賞・

ベーシック部門準大賞受賞作月〉
・女性活躍推進法に基づく行動計画策定

.県内で初の女性活躍推進法に基づく

fえる医1;;:3段階自の認定取得(4月〉

.2017年“““"“"“ “・ ・・・
-厚生労働省f第1回働きやすく生産性の高

い企業・職犠表彰J奨励賞受賞(3月)

-次世代育成支媛対策縫進法に基づく

1':1..ラ是主くるみ応m認定取得(8月)

.2018年・・.....................
-地方銀行で初の経済産業省・東京証券取

引所な却しこ鋪柄選定(3月)

-県内で初の厚生労働省f均等・両立推進企

業表彰ファミリー・フレンドリー企業部

門・厚生労働大臣優良質J受賞(11月〉

.2019年"“"““"“.......
-頭取が内閣府I男女共同参画社会づくり

功労者内閣総理大臣表彰」受賞(6月〉

.2020年・・...
-厚生労働省新・質主(7(ー佐王ヨ『艦曽企業

10創置プラ寸ムに選定(3月〉

No.2@ch訪訪問k.ω.jp

女性管理職が増える土 ?くり

当行は2016年、女性活躍推進法に基

づく行動計画を策定し、2020年度に女性

管理職比率を20%、女性リーダー職比率

を30%とする目標を掲げました。リーダー

職とは管理職の一歩手前で、支庖でいう

と、支庖長代理。そして、次長、副支底長、

支底長と続く職階が管理職です。

女性の管理職を増やすためには、まず

リーダー職の層を厚くしていくことが重要

です。当部では、これからリーダー職に就

く女性職員に対し個別面談を実施してい

ます。女性の相談員が支庖を回り年間約

700人から話を聞きます。1人30........40分程

度、これからのことを一緒に考え、チャレ

ンジを促します。結婚や出産、あるいは今後のライフプランなどについて、自身の経験も

踏まえて対応しています。

女性管理職数は、2005年4月の15人から2019年7月の152人へと、約10倍に増えまし

た。比率でみると、同時点で1.9%から15.1%へと大幅に上昇しています。

ダイパーシティ推進部

部長三岡弓子さん

1986年豊田季支庖入行。コンサルティン

グプラザ千葉所長、真砂支庖長、小室支

唐長、資産運用サポート部副部長を経て

2019年より現職。

千葉銀行の女性管理鴫・リーダー職比率
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No.3 @ckibabank.co.jp 

男女を問わず適材適所に

管理職登用だけでなく、もっとさまざまなフィールドで女性が働くようにしたいと考えて

います。本部では企画業務に女性が少なく、支庖では営業職は増えても、その中で法人

営業を担当する女性の数はまだ少ないのが現状です。性別による記属の偏りは払しょく

していかねばなりません。

そのために、直属の上司など管理職のさらなる意識改革を進めたいと思います。誰も

が部下を持ったらその得意なところを見極め、育てていくのが当たり前となるように。女

性職員に限ったことではなく、誰もが働きやすく、働き続けることができる企業の条件で

はないでしようか。

NO.4@ch訪ゆα時 .ω.jp

実現した男性育休取得率 100%
育休を取得しようとする男性職員を後押しするため、これまで「イクメン・イクママセミ

ナーJや、男性の育児に関する各種ハンドブックの作成を行ってきました。

また、「仕事も育児も!!すてきなパパ宣言Jを制定しています。この取り組みは、育休取

得希望者が、父親としてどのように育児に関わるかについて家族とも話し合ったうえ、1枚

の宣言書シートに記入し、所属長に提出するもの。本人の同意があれば育休明けまで臓

場に掲示され、同僚の応銀ムードも高まるというわけです。

こうした結果、幼児年度にはついに、男性育休取得率(対象となる男性のうち実際に

取った人の割合)が100混となりました。ただ、男性も働きながら育児を主体的に担うこと

が本来目指すところです。育休はその最初のきっかけになると考えています。短い期間の

育休でもまず対象者全員が取ること。それを継続して

いきたいと思います。

充実のガイドブック

ダイパーシティ推進部は2019年5月、「男性の育児

参加ガイドブックjを作成しました。夫として父親とし

てできることなど、やる気を引き出す内容です。

続いて同年12月、「パパのための両立支援制度

〈第2版)Jを出しました。棄の妊娠がわかった時から

育休取得、育休後まで、利用できる制度などの情報

が掲載されています。

千護銀行の男性宵体取得状況の推移

男性育休取得率〈単位:%) 

136人

96 
8.6 5.8 87 

2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018年

f仕事も育児も!!すてきなパパ宣言Jの記入シートにはこんな毘入欄も

《伎2・も育児も11すてきなパパ重富》ごIUIie:-鎗1::1蓄し合9τ作成・実行しましょう I
I IV( ，.分)の..，1 1..... I 

時 期 I ...__~ .__~~~~./_:.'~'!.:...:~... .. L I .・果 11 ・ 司tl，)・働方司J."巳特童手~J: I "':'~ I 血行の*~...，.，孟笠q.イベン ) I r;x.，...__...... ._"'~~~_~.::;.~ .~..'fT，.Ð7.C; I l~ ・
I l!iMa.修銅1:I!AL"I.~ ~ I 

..It~町陰徳.

.綱鹿怖・'''11:干マーサ劇ー
b体...，.=.，(-サIJ-e..I・1
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NO.S@ぬ秘伽臥伺・.jp

女性活躍推進についてもうひと言…

:r:穫さん 銀行は長〈男性社会で畏時間労働が当たり

前の風潮でしたが、今は織界をあげてその働曹方を変

えてい〈途上にあります.当行でも「渥〈までがんばって

偉いな』という媛覚はな〈なってきました.効率よく仕事

をして早〈帰るということです.女性活圏直鯵進というと女

性の側面に自が向かいがちですが、男性のq跡事方にも

深くかかわっています.

三聞きん 自身のとれまでのキャリアを鍾り返ると、女

性としては初めてというポストが多かったです.ゃった

ことのない業君臨に多少なりとも不安を覚えるのは女性

も男性も同じ.経政豊重ねて自信をつけてきました.これ

からキャリアアvプを目指す女性のみなさんも、廻ゥて

きた仕事をチャンスととらえてください.あまり気負わ

ず、また特別なことと思わず、プラス思考でチャレンジし

てほしいとE買っています.

三岡さんと荒濠さんがイチ才シの「イク

メンjを呼んでくれました.詳し〈は次の

ページへ 砂

1VO.6@c4泌@侃M.伺 .JP 育休取得したパパに聞きました

妻の時間を作る。育児は交替で

Interv1ew3 人材育成部能力開発室高橋佑生さん

2015隼入行、2018隼より現職.同年、
愛の第1子育休中に5自の育休取得.

・どんな宵休でしたか?

子どもが生後3ヶ月のと曹に5日間取りました.土曜、日竃を

合わせて9遺体です.漢は1年半の育体安取得中でした.私の

宵休の目的~.を1*行に行かせてあげること.前身から友人との1*行計画Eがあったので、

心置者な〈楽しんでもらおうと患いました.その問、子どもと2人きりで過ごしました.普段

から憲司Eもやるので絡に不安はなかったのですが、夜中は3時間おきに起きてミルクを

飲ませました.いつもは察が母乱をあげているんだなと気づくことはあっても、自分は寝

ていてあ怪せしていたので、衰の大変吉がよくわかりました.

・議掲やパートナーの反応はいかがでしたか?

私の職場では『男性も宵休を取ることが当たり前』という環携になってきています.JI
の妊娠期にほ「すて曹なパパ宜冒」を提出L、宵休の取得計画を立てていました.子ども

が生まれたことを医すと、周りも「育休取った1Jと自然に声をかけてくれます.実際に宵

休を取得する時も、他の長い休取を取るのと全く同じ.w.でした.察はびっくりしていまし

た.f男性も宵休が取れる会祉なんだ」と.衰の動車宿先は女性が多いので、男性の育休の

イメージがピンとこなかヲたのかもしれません.

ーその後も子育てに関わっていますか?

子どものことは分担しています.保育園には私が送り、.tJt迎えるのが基本です.靭は‘

自転車で保育園まで往復し、その後改めて家から自動です.保育参右翼は 1固ごとに3!:・

で有給休織を取得し、饗と払のどちらかが惨加しています.愚近はパパが行守ても特別な

ととはありません.たくさん来ていますよ..での子育てに関しては、署警が仕事の時には

家で子どもと2人というとともよく&るので、子どもにとっても、パパと2人が特別という・

3置はないと思います.ごく普遍に、当たり前に賓と私が同じように予宵てに関わるように

しています.

・お子さんの急な微などで、保育園に迎えに行く樋合はどうしています古、?

その場で迎えに行ける方が行〈ということにしていますが、片方だけに負担が鋼らな

いよう、できる限り交互に行〈ように毎回賓と衝し合っτいます.磁場でも、1:のことでの

休みはみんなが取る必寮がありまずから、払が子どものととで怠に早退や休眠を取ると

とになっても、お互いきまだと理解してくれているように感じています.

9 
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対外的な評価にも積獲的にチャレンジ

千..行が寵定.-され企固の'1.のうち主なものを婦げました.それぞれのマータは名剰
などに使用で曹ます.毘定は対外的な野，..に鎗tIつ曹、ダイパーシティ錐進の良さを外に向It
て発信す畠.舎にもなリます.!量貧年などは~ージの署員をごちんください.

*イクメン企業アワード/厚生労総省

fIJ!E労働省{主、育児を積極的1:::行う努絵〈イクメ討をstllし、5軽量生の脊 田市謹団

体取得唱を促進するfイクメンプログ.%.クトjを仔ヲていますJイクメン企織ア 高品聴君5
'7-t: J悦のプロジェクトの-.，_.，僻行わ川勝ですよの山 銃器揖

『両立:Ii:鎌稼門jと「理解保護重傷門jがあり、それぞれにグランプリと線別奨

励賞-t-Gけられていますa保全労働省「イクメンプロジェクトj詰ドムページへA)

*えるjtし〈女性活纏雛進法iこ通毒づく畠着喜連盟会認定一般穫幾~)/厚生労働省
女性活調聖雄進法に遺書づ君、-lt~準'i漁たし、女性活経iこ関する取り

組み状況古色優良な企S障を認定する骨量j度です。採用、継続獄袋、労働時間

寄与のq跡事方、管理織Jt*、多事長なキャリアヨースという事つの~農のうち、

主 ~4 い〈つ漁1としているかによって3段階に分けられます。午3庫銀行は全~
%M'腕献す 忽 総 の3勝目令、マーク他国〉にもSつの邸付いてい

ます，

*くるみん プラチナくるみん〈次澄代育成~緩対策宇佐進法に慈づく基準適合
認定一般穫祭主)/厚生労働省

次官世代型車p1支11対策雄進法に~づき、企業が仕事と家庭の筋立支書置に
ついて一定のお準を満たすと『くるみん総定Jt-受げられます.認定企業の

う色、より衡い水患の取り組みfJI!la6られると『プラチナ〈るみん!I'むとな

ります。司f-J庫銀行は、2009年度合、ら4!置のくるみんæ~'i.て、2017年にプ
ラチナくるみん認定を受けました。

*新・ダイパーシティ経営企業100選 100選プライム/経済産業省

. P'I.Y.~!~!H 経済筆家省では、2012年度からダイパーシティ経営iこ取9組む

..刷附ZM附舗をrfIT.~イパーシティ樹錦100選j(2014年度まではfダイ
.ii 2.0It;UI'iIJパーシティ経営企業100滋J)として、さらに2017年度からは、100還
iこ週I1まれたやで、より優れた取り組みを行う~~農をf100適量プライムJとして、毎年認定して
います.千Z庫銀行は2014年度に100還に、2019年度に100mプライムにI1jEされました.

100選プライムr.t定企業は201吉年度までの3年間で'fJ庫銀行後合めて6を士。間行はE駐京
事事以外iこ本泌総を竃く企業として初、~た金融・保検業界としても初の認定です.

*なでしこ銘柄/経済産業省・東京liE券取引所

経済lr費量省と東京経塁手取引所は、2012年度から毎年、女性活組錐誕l .~.AI?E 
1=骨量れたよ海企業をその年のfなでしこ銘柄jとして選定しています. _ ~~ ~_til ~ ~ ・・・KOU千業銀行i主、2018年から2020$まで3年iI続で費量lまれました。 。

我孫子市で働く女性管理職に会いに・..

千葉銀行天主台支底を訪ねました

苦誕祭子市内には千葉

銀行の支l怠が3庖鋪お

ります。その中で唯一

の女性管理機、天王台

i'.1苫JilJ;支底.の字国

JII 'f5~んにお話しを

伺いました.

(2020王手2月18日取材)

.:Ii:信長・会田11ーさんと

IJ支16:1l.字国/11千恵さん
〈後孫子市の~宝台:li:J苫で〉

‘JR*祭事農・天王台駅北口
ロータリーに面する千葉銀

行天王台:li:J苫

11 
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NO.1@d1め。拘M.帥 .jp

研績を重ねればチャンスが

ln:脂常w4 B凍庫長宇田川千恵さん

1991年入行、Il橋支Bに配属.その後県内支B6カ
庖を貴由理島.前任の津田沼.庖に支庖長代理として着
任l内線長(管理鵬に.2018年2月から現恥

-初めて1I支結集になっていかがでしたか?

1I支l苫.JIUま:;t~内では司Eお統錯唱置というて、:;t

后内の..会般を取り仕切る立ーーです.入行以来、ずゥと総資担当でしたから、初めて

聞くととも多く、当初は戸感いました.しかし、着任後すぐに窓古事の聖書務企醤西側、ら女性

綴Mが"1i.1i告に来て、IiPJ亥:底震の仕事をT.$に教えて〈れ、不安iま吹き飛びました。鎗

導役はその後も、図っていることはないかと灘絡をもらいました.2訟に気減ってくれて、そ

して滋かく見守守てくれて、"自首しています.

当16には小さい子どもや孫がいる人が多く紛いてい:f;すので、r_aを大耳障にしなが

ら貸で鎗カして~mろう!Jと鍛に発信しています.子どもの急f;I:事軽量ーでの早迭はもちろ

ん、学校行事での休みなど、支16全員でカパーできる体制と理事鏑気づくり。それは創業:~

... の大切な役割のーっと考えています.本書Fから数えてもらった『気遣いと混合、さjを今

度は私3炉、支底で災後していとうと患います.

・キャヲアアップ後目指す後議女性へのJtllメ'}I'-t!ージをおE買いします
千葉銀行は女性の役員もいて、女性の管理織がとても織えていると患います.IJ::t1苫

長の緩まりに出てみてf前回より次官t:lJ(量患ったかなJと思思ったら、支庖長に昇格していた

と後で気づいたこともありました.

自己_f:1Iねていれば、男女に

関係なくチャンスがあるはず.B語"
にならず捻需品してください..l聖体をとって子曾てしたい男性の

穆下がいたら何と声そかけますか?

『みんな~量産してい家すりと言い

たいです.途織することはあ9ませ

ん.1:>父さんも穣径約に1聖児請書加し

てい~ましよう.

-事Z鈴休電量も取りやすいと測事ましたが

当行では、書家電「まな制度手本緩f:用書置して、事Z総体障棄を取得

しやすいように工夫しています。たとえば、年に一度の5日間違

続休暇や、王手1図のアニパーサリ-<*織.節目の年齢?の鍵康

管理休煙室、動車産五字放に応じたリフレγシ.:I.#;寂もあります.~

のととや自分のととで休みをlO!.~やすい事費漉だと患います。

当l禽も、家庭の修会で休みをとることはお玄いきまという雰

温室tのS臨調Bです.弘も昨年、介2震のために制度休織を活用し

ました.これからは介般の時代。すべての人iJt関わってくることですね.

・就車1t$'Cとして銀行を考える人たちへのアドパイスを

銀行というと、お金者t出し入れし

たり、お金を借りたりする慾ロのイメ

ージでしょうか.!IIIH立、*oにもた〈

さんのo;警があり、織広いS駐車事を行
ゥています.総理E先にお悩みのみな

さんはぜひ当l奮を見でください.鋤

きやすく、風通しもよく、明るい耳障治

マ、'fJ庫銀行の風土がよく伝わると

患いますよ.

支l苫長・会田園Eーさんから

我孫子命には、訟も字国J1Iさんもこの篇への鎌任で初めてやって幾ました.と

てもよいところだと思います。"'.沼の水i7lの環撲がすぼらしいですね.

当Bには1幸人が費出事告しており、男性が7入、女伎が6

入、キャリアアシスタント{パートタイマー)U6人です.: 

fお客さまの心に残るようなサービスそ提供することJ~

モットーとしてい~1れ i 

宇田JIIさんには『文麿長になった療を見てみたいjと

常1こ曾っています.自民貸のキャリアが長くて、IJ;定信長

として司E軍事統括の経験も績んだわけですから、その両

方f:活かせる支庖長になってほしい守す。字国/11さんも、

さらなるチャレンジf:.~緩していますl
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キャリアアップには「仕事を楽しんで」

Interview5パシフィックコンサルタンツ株式会社
総務・労務部広報室長油谷百百子さん

1996年入社、本社総務部に配属.事務管理部、
経営企画部広報室長を経て改組により2018年
現職。2010年10月から5年間、社長直轄のワー
クライフバランス推進事務局として、社内のWLB
プロジェク卜に取り組む。

-ご自身のキャリアアップについて、心がけてきたことはありますか?

楽しいことを見つけながら、でも、地道なことも大切に仕事をしています。

やりたいことがあれば、手を挙げるようにしています。そうすると自ずと道は開けると思

います。 仕事は一人では進められないので、一緒に仕事をする同僚とのコミュニケーシ

ョンは欠かせないと考えています。

・管理践を目指す女性のために、特に意識していることはありますか?

とにかく仕事を楽しんでいる姿を見せることが大事かなじ

働いていると、よいことばかりではないで

すが、それも含めて、やっぱり働くことは

楽しい。このことが自然に伝わればいい

かなと思っています。

・男性の部下が宵休取得を申し出てきた

ら、どんなメッセージを送りますか?

「それは素晴らしい!Jと。育休中は仕事

のことは忘れて、パートナーとともに育児

の楽しさと大変さを分かち合ってほしい。

子どもと接すると、言葉の通じる人を相手

にするのとは全く違う世界が広がってい

ます。それを存分に感じてほしい。そして、

「相手の『自由な時間』を作ってあげてねJ
と言い添えます。

パシフィックコンサルタンツ株式会祉

〈東京都千代回区〉

建設コンサルタント業。従業員

数2，564人〈男性1，720入、女 一一一一

性844人、加持10月1日現 可 司 iF 
ぺ_.-r、r

在)..2016年に女性活躍推進 、.....''"""‘ 

法に基づくまる雌~b2段階自の認定、2017年

に次世代育成支援対策推進法に基づくJ玄室

経支支るみ必の認定を受けている。受賞歴は

2017年に経済産業省新王釘 d-母語経営

倉襲100語、 2019年に厚生労働省託金五~企

蟻Z旦=-1'52019特別奨励賞など。

我孫子市は2020年2月、女性活躍猿進と男性の脊休取得に意欲的な取り組みをしている民間企
業と都内自治体から講師を迎え、職員対象の研修を行いました.改めてその講師の2人に、これ
からキャリアアップを目指す女性、育休取得をしたい男性に向けて、ご自身の経験会中心に語っ
てもらいました。

育休は取ることに意味がある

Interview6 狛江市役所総務部職員課人事研修係

塚脇大佑さん
建~

2010年入庁.職員課では主に非常勤職員についての業務を担当。
職員の採用試験、研修、服務関係等業務全般にも携わる。

-ど自身の育休はいかがでしたか?

男の子が2人います。上が2歳、下が7カ月です。どちらも生後5カ月の時に1週間ずつ取

得しました。棄も育休中でしたが、子どものミルク、おむつ替え、泳浴など、基本的なこと

は私が率先してやりました。2人目の時は世話をし:なければならない子どもが2人になる

ので大変です。長男が保育園に遇っている日中は、次男の面倒を私が見るようにし、棄が

少しでも、自由な自分の時間を持てるようにと心がけました.

・宵休後も子育てに関わっていますか?

長男が頻繁に中耳炎にかかるのですが、共働きのため、妻だけでは対応できません。

子の看護休暇を取り、私が1日看ることもあります。蓑が育休から職場復帰して、当然私の

休みの頻度も増えました。職場には迷惑かけていると思いますが、快く休みを受け入れて

くれることを、とてもありがたく感じています。

-これから育休を取りたい男性にアドバイスを

「回数は少なくても取る意味はある、取ること

に意味があるJと言いたいです。妻とは同じ役割

を担えなくても、育児の負担を軽減させてあげる

ことはできます。それに、本人にとって子どもと

過ごす時間は何ものにも代え難いものですよ。

周りの男性に育休体験者がいたら、感想を聞

いて情報収集を。取るとなったら上司へできるだ

け早めに相談を。そして、職場の同僚との日ごろ

からのコミュニケーションを。復職時には職場の

みなさんへ感謝の気持ちを伝えることが大切で

す。

東京都拍江市

鉄道で新宿まで約20分、都心で働く

人々 のベッドタウン。多摩川を挨んで

神奈川県川崎市と隣接.人口83，255

人(2020年2月1日現在〉。面積6.39

rvf.市域の小さい市としては全国第2

位。人口密度で全圏第3位(特別区を

除<)0
男性職員の育休取得率は2018年度

に90.9%で、全国の市と区の中でト

ップの比率(※)となった。

(※)内閣府男女共同参画局『市町

村女性参画見える化マップjによる
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